

## Zweite Runde im DeKiTa-Fußballturnier Hort „Waldwichtel“ will Titel verteidigen

Das DeKiTa-Fußballturnier der Horte geht morgen, am 17. Juli 2019, in die zweite Runde. Der Hort „Waldwichtel“ möchte nun seinen Titel verteidigen. Es bleibt also weiterhin spannend, ob es dem Hort in diesem Jahr gelingt, zum zweiten Mal in Folge, den Wanderpokal zu gewinnen. Der Veranstaltungsort ist das Dessauer Paul-Greifzu-Stadion. Namhafte Fußballvereine, wie z. B. FC Bayern München, Borussia Dortmund, VfL Wolfsburg, Hertha BSC oder Bayer Leverkusen, spielten schon auf diesem schönen Stück Rasen.

Es treten sechs Fußballmannschaften mit einer Gruppenstärke von sieben Feldspielern gegeneinander an und versuchen auf dem heißbegehrten Siebertreppchen einen Platz einzunehmen. Die DeKiTa Betriebsleiterin Doreen Rach freut sich sehr, dass dieses Events im vergangenen Jahr so großen Anklang fand, das nun der sportliche Ehrgeiz zwischen den Horten geweckt ist. Die beste Mannschaft erhält den Wanderpokal, der für ein Jahr als Trophäe im Hort verweilt. Die Zweit- und Drittplatzierten gehen ebenfalls nicht leer aus und werden mit einer Medaille für ihre Bemühungen belohnt. Auch in diesem Jahr hat die DeKiTa für Abkühlung gesorgt und sponsert Eisgutscheine sowie Getränke.

Die Betriebsleiterin wünscht allen Kindern einen unvergessenen schönen Tag und einen sportlich fairen Spielverlauf.

Pressesprecher der Stadt  
Dessau-Roßlau

Dipl.-Pol. Carsten Sauer

Tel.: 0340 204-2113

Fax: 0340 204-2913

E-Mail: [pressesprecher@dessau-rosslau.de](mailto:pressesprecher@dessau-rosslau.de)

## **Programm**

10.00 Uhr

### **Eröffnung**

**Begrüßung** durch die Betriebsleiterin Doreen Rach und  
Vorstellung der Mannschaften

### **Fußballturnier**

sechs Mannschaften, zwei Kleinfelder, sieben Feldspieler,  
Spieldauer jeweils 10 Minuten

### **Aktionen für Nichtfußballer**

Hüpfburg

ca. 13.30 Uhr

### **Siegerehrung**

Übergabe des Wanderpokals durch Betriebsleiterin Doreen  
Rach